



18 de Abril 2011

Acerca de la ONU

[Las Naciones Unidas Conferencias](#)
[Enviados Especiales](#)

Declaraciones

[Secretario General](#)

Multimedia

[Radio ONU](#)[Resumen del año de la ONU \(Visión retrospectiva\)](#)

Oficina del Portavoz*

[Últimas Declaraciones](#)
[Otras ruedas de prensa](#)

Comunicados de Prensa y cobertura de reuniones*

[Últimos comunicados y búsqueda](#)

Qué y Cuándo en la ONU

[Nueva York](#)

Recursos

- [Índice del Sitio](#)
- [Centro de Documentación](#)
- [Mapa de Sitios Web de la ONU](#)
- [Búsqueda](#)
- [Enlaces de la ONU](#)
- [Datos sobre la ONU](#)
- [Bases de datos](#)

Información Temática

- [Paz y Seguridad](#)
- [Derechos Humanos](#)
- [Asuntos Humanitarios](#)
- [Derecho Internacional](#)
- [Objetivos de Desarrollo para el Milenio](#)

Otros Organismos

- [Organización de los Estados Americanos](#)
- [Organización Panamericana de la Salud](#)

Comuníquese con Nosotros

Versión para imprimir

Búsqueda de Noticias

 Últimas 2 semanas

VIH-SIDA: UNODC aboga por tratamientos a usuarios de drogas inyectables



28 de marzo, 2011 La Comisión de Estupefacientes de la Organización de la ONU contra la Droga y el Delito (UNODC) aprobó una resolución en la que ofrece su apoyo a la estrategia “Llegando a cero” promovida por ONUSIDA para el periodo 2011–2015.

Según esa plataforma, los Estados miembros se comprometen a eliminar las nuevas infecciones y reducir el número de muertes relacionadas con el virus de la inmunodeficiencia humana.

En el caso de las personas que consumen drogas por inyección, la estrategia de ONUSIDA pide que se amplíen los programas integrales para que estén disponibles para esas personas.

En la actualidad, solamente 14 países ofrecen tratamiento a usuarios de drogas inyectables que son seropositivos.

Se estima que a nivel mundial tres millones de personas que se inyectan drogas viven con el VIH, y que existe el riesgo de que 13 millones más puedan contagiarse por las agujas contaminadas.